

PIERRE HERMÉ

PARIS

Cher Robert,

Merci pour ton immense contribution à l'Univers du Chocolat, parisienne d'abord, nationale ensuite, et internationale sans conteste.

Tu as su imprimer ton propre style, ton propre goût et imaginer ce qui est devenu la base du savoir-faire chocolatier moderne. Les ganaches ultra-fraîches, moelleuses, fondantes c'est toi, la diminution du sucre dans les bonbons chocolat c'est toi, la mise en avant du chocolat amer au début des années 80 c'est encore toi, la mise en avant du chocolat au lait, toujours toi...

Merci cher Robert, de ce précieux héritage que nous, les pâtissiers-chocolatiers, nous efforçons de faire fructifier pour que tu sois fier de nous avoir transmis ce savoir-faire et cette passion.

Sans toi, le **CHOCOLAT** ne serait pas ce qu'il est aujourd'hui.

Amitiés,

Pierre Hermé